
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence W-02TL6G

Prix 995 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  Engel&Voelkers.Dans  une  résidence  sécurisée  avec  gardien,  sur  le

célèbre  boulevard  de  la  Croisette,  nous  vous  proposons  ce  bel  appartement  de

deux  pièces,  optimisé  par  un  architecte.  Il  est  composé  d'un  hall  d'entrée  avec

buanderie, un séjour avec une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre

avec dressing intégré et  une salle  de bains avec toilettes.L'appartement  bénéficie

de deux extérieurs sud et ouest.Une cave complète ce bien.DPE : 198 - DEmission

de  Gaz  à  effet  serre  :  42Estimation  des  coûts  annuels  d'énergie  du  logement  :

590-860 euros.Copropriété de 127 lots, ...

Sole  agent  Engel&Voelkers.In  a  secured  residence  with  caretaker,  on  the  famous

"boulevard de la Croisette", we propose this nice 2-room apartment, optimized by

an  architect.It  consists  of  an  entrance  hall  with  laundry  room,  a  living  area  with

totally  equipped  open-plan  kitchen,  a  bedroom  with  integrated  cupboard  and  a

bathroom with toilets.The apartment enjoys two terraces south and east exposed.A

cellar  completes  the  offer.Energy  rating:  198  -  DGreenhouse  gas  emission:

42Estimated annual  housing energy costs:  590-860 euros.Joint  ownership of  127

lots, Average annual charges 2000 euros.No ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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